



Communiqué  
Pour diffusion immédiate

## INCIDENT AU DÉCOLLAGE DE L'AÉROPORT DE ROUYN-NORANDA

Val-d'Or, 24 janvier 2019 - Air Creebec a subi des dommages à un avion Dash-8 le mercredi 23 janvier à 21 h 37, heure locale, à l'aéroport de Rouyn-Noranda. L'événement s'est produit pendant le décollage et a forcé l'aéronef à empêcher le décollage, ce qui l'a obligé à quitter partiellement la piste. L'événement a été signalé au Bureau des transports et une enquête est en cours sur l'incident.

### À propos

Fondée en 1982, Air Creebec est une compagnie aérienne régionale basée à Waskaganish, au Québec. L'entreprise exploite des vols réguliers, des services de nolisement et des services de cargo vers 16 destinations au Québec et en Ontario. Air Creebec est basée principalement aux aéroports de Val-d'Or, Montréal et Timmins, avec des pôles à Waskaganish, Chisasibi et Moosonee.

- 30 -

Source : Air Creebec

Pour information supplémentaire :

Lyne Comtois

Coordonnatrice exécutive

[comtoisl@aircreebec.ca](mailto:comtoisl@aircreebec.ca)